

IL NOUS FAUT UNE RELANCE JUSTE

Une fois que la crise de la COVID-19 se sera calmée, nous ferons face à une lutte acharnée pour déterminer quelles politiques et idées occuperont le devant de la scène. À l'heure actuelle, la population éprouve beaucoup de reconnaissance envers les travailleuses et travailleurs de première ligne, qu'il s'agisse du personnel d'entretien ménager, des messagères et messagers, des répartitrices et répartiteurs d'équipes de soins médicaux d'urgence, des travailleuses et travailleurs des postes, des travailleuses et travailleurs de la santé ou de tous les autres qui se trouvent sur la ligne de front. Nous devons tirer parti de ce soutien en exigeant des gouvernements qu'ils adoptent des politiques qui aideront réellement la société et les travailleuses et travailleurs.

Nous devons exercer des pressions pour la création d'une banque postale, l'électrification du parc de véhicules de Postes Canada, la mise en œuvre d'un programme de suivi auprès des personnes âgées et l'adoption d'un salaire décent pour tous. Afin de payer les coûts liés à la crise de la COVID-19 et à la relance économique du pays, des pressions énormes seront exercées dans le but de forcer un retour aux politiques dysfonctionnelles qui sévissaient dans le passé : mesures d'austérité, attaques contre les travailleuses et travailleurs, les pauvres et la planète, pressions pour réduire la taille de la fonction publique, baisses d'impôts pour les riches, et mesures visant à diviser et à isoler les travailleuses et travailleurs, par la promotion du travail à la maison, afin de réduire leur force collective.

C'est pourquoi nous sommes ravis d'annoncer que le STTP est partenaire du lancement de l'initiative *Principes d'une relance juste*.

Il s'agit des principes suivants :

1. Donner la priorité à la santé et au bien-être des populations, sans exception;
2. Renforcer le filet social et fournir de l'aide à la population;
3. Donner la priorité aux travailleuses et travailleurs ainsi qu'à leurs communautés;
4. Renforcer la résilience pour prévenir de futures crises;
5. Renforcer la solidarité et l'équité entre les communautés et les générations au-delà des frontières;
6. Respecter les droits des peuples autochtones et travailler en partenariat avec eux.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur chacun de ces principes, visitez le site Web www.relancejuste.ca.

Ces principes constituent une vision d'ensemble de ce que la société doit devenir après la crise de la COVID-19. Il ne s'agit pas de règles prescriptives, mais plutôt de propositions visionnaires visant à offrir aux groupes progressistes (écologistes, Autochtones, secteur de la santé, groupes confessionnels, mouvement contre la pauvreté, etc.) une plateforme commune pour créer ensemble la vision d'un avenir meilleur.

L'initiative *Vers des collectivités durables* du STTP offre déjà de nombreuses propositions concrètes qui prennent appui sur ces principes.



La crise de la COVID-19 a mis nos systèmes à rude épreuve, mais elle offre aussi aux forces progressistes une occasion unique de régler de nombreux maux de la société. Il s'agit également d'un point tournant pour éviter une catastrophe climatique tout en créant une *transition équitable* à l'intention des travailleuses et travailleurs.

Nous devons travailler fort pour tirer parti de la gratitude qu'éprouve actuellement la population à l'égard des travailleuses et travailleurs de première ligne et faire en sorte qu'il n'y ait pas de retour en arrière, mais plutôt de grands pas en avant.

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023_Bulletin n° 136

/jyl sepb 225 gl/scfp1979

